



ACUERDO TIENE EL PROPÓSITO DE DIFUNDIR TARAPACÁ.

Suscriben acuerdo con universidad en China para difundir Tarapacá

Para potenciar las relaciones internacionales de la casa de estudios y contribuir a la estrategia de internalización de la Región de Tarapacá e Iquique, el rector de la Universidad Arturo Prat (UNAP), Alberto Martínez Quezada, participó como expositor en el "Foro Global de la Cultura Hehe 2024" en Taizhou, ciudad de la provincia de Jiangsu, en la costa este de China.

En la instancia -que tuvo a delegaciones de 14

ciudades de Asia, Europa, África y América- Martínez ofreció una conferencia mostrando los atractivos de Iquique, Tarapacá y las potencialidades de cooperación e intercambio en múltiples áreas. Asimismo, suscribió un acuerdo de colaboración internacional con la Universidad de Taizhou, China.

Señaló que Iquique y Taizhou son ciudades portuarias con creciente actividad comercial y cultural, con un acuerdo de

hermandad vigente desde 2005, lo que se suma a casi 200 años de vínculos entre China y la Región de Tarapacá, con inmigraciones que han dejado huella importante en la historia de Iquique y donde nuevas generaciones chinas destacan en el comercio internacional.

Tales lazos fueron fortalecidos simbólicamente por el rector de la UNAP, durante el "Foro Global de la Cultura Hehe 2024" en Taizhou, donde en representación de Iquique y

14

delegaciones de ciudades de Asia, Europa, África y América asistieron al foro.

la Región de Tarapacá, integró el lanzamiento de la denominada "Iniciativa para Profundizar el Intercambio Cultural, Económico, Comercial y la Cooperación entre Ciudades Hermanas."